

## I SANTA MARTA DE TORMES

# Las fiestas concluyen sin incidentes después de años de altercados

Más de 50.000 personas han disfrutado del medio centenar de actividades programadas  
 ■ El control de ruidos en las verbenas y la presencia policial evitan las denuncias vecinales

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta se muestra "satisfecho y agradecido" por el buen desarrollo de las actividades organizadas durante las pasadas fiestas patronales, en las que han participado más de 50.000 personas en las diferentes propuestas celebradas y en las que la principal característica ha sido la ausencia de incidentes y de comportamientos incívicos.

Así lo reconoce la concejal de Fiestas, Silvia González, que agradece "a las peñas y a todos los ciudadanos, el compromiso de civismo que adquirieron en las reuniones previas". "Agradecemos también la alta participación que ha habido, con lleno absoluto en todas las actividades, lo que ha hecho que el ambiente que se ha vivido en el municipio durante estos días también haya sido bastante positivo y que avale el éxito del programa, hecho para todos los públicos y para todos los gustos", aseguró ayer.

Un comportamiento cívico y respetuoso que ha permitido que no se haya registrado ninguna denuncia por parte de los vecinos del municipio ni de localidades cercanas, después de muchos años, por altercados ni por exceso de ruidos en la Feria de Día, en las verbenas o en las fiestas musicales, como refleja el informe elaborado por la Policía Local, que ha reforzado su presencia en todas las actividades, junto a la Guardia Civil y los voluntarios de Protección Civil.

En este sentido, la edil del área insiste en que "las fiestas han sido un ejemplo de civismo que hace muchos años que no se reflejaba y desde el Ayuntamiento estamos orgullosos de haber sido capaces de compaginar la



La concejal de Fiestas de Santa Marta, Silvia González. | EÑE

## Vaquillas, verbenas, comidas y 'correfoc', los más multitudinarios

La participación y el buen ambiente en las calles han marcado la edición festiva de este año en Santa Marta, en la que los vecinos han llenado los escenarios de las distintas actividades programadas. La afluencia ha sido masiva y multitudinaria en los festejos taurinos, las citas gastronómicas y el espectáculo pirotécnico correfoc, además de las verbenas y fiestas musicales nocturnas que congregaron a miles de jóvenes. Así, la plaza de toros portátil colgó el cartel de aforo completo (4.000 plazas) en las tres tardes de vaquillas y del toro del aguardiente. La paella solidaria, con más de un millar de personas, y la carne de las vaquillas, que reunió a 2.000 comensales, se suman al éxito de las Ferias de Día y de Noche y al medio millar de niños y mayores que participaron en el encierro infantil y en cada actuación del Festival de 'Teatro de Calle'.

### OTROS DATOS

#### Seguridad

Más de medio centenar de agentes entre Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil han velado por la seguridad ciudadana durante las fiestas patronales, en las que han reforzado su presencia en los festejos taurinos y en las verbenas y las discotecas móviles, por la aglomeración de público en estas zonas.

#### Campañas

Además de la continua presencia policial en las calles, la Policía Local completó su actuación con la realización de una docena de controles preventivos de drogas y cerca de 200 de alcohol, a los que se sumó la campaña de concienciación 'Este verano no te rayes al volante'.

#### Agradecimientos

La concejal de Fiestas agradece la "buena labor" de las fuerzas de seguridad, así como el buen trabajo realizado estos días por el personal de mantenimiento y servicios del Ayuntamiento.

diversión de los jóvenes con el descanso del resto de los vecinos, lo que ha evitado ser noticia el primer día de fiestas por incidentes y rotura de mobiliario público, a diferencia de otros años". Resultado que, según la responsable del área, se debe sobre todo "al compromiso y la colaboración de las peñas y los jóvenes de comportarse, a la comprensión de los vecinos y al esfuerzo del Ayuntamiento para aumentar el número de agentes que han estado controlando el correcto desarrollo de las actividades festivas".

## Concluyen las obras de los accesos a los vestuarios del Miguel Hernández

EÑE

Los alumnos que forman parte del Programa Mixto de Formación y Empleo Santa Marta I han concluido los trabajos de pavimentación de los accesos a los nuevos vestuarios deportivos situados en el patio del colegio Miguel Hernández.

Una actuación con la que terminarán las obras de este proyecto ubicado en una zona con gran afluencia de usuarios, por lo que el equipo de Gobierno la incluyó dentro de las actuaciones de la parte práctica de esta acción formativa.

Los nueve jóvenes han completado el entorno de la nueva construcción con la creación del acerado, bordillos, arquetas para la recogida de aguas y relleno de la zona con zahorra para hormigonar y colocar los adoquines y rematar el resto del perímetro con el césped artificial que se retiró del campo de fútbol municipal.

El objetivo municipal es crear nuevas zonas deportivas en la localidad y mejorar la calidad y las condiciones de las instalaciones existentes para que respondan a las necesidades de los usuarios que utilizan estos recintos.

## Fiestas temáticas de piratas y globos en la bibliopiscina

Los usuarios del servicio de la bibliopiscina de verano, que se desarrolla por las tardes en el recinto de las piscinas municipales, disfrutaron durante este mes de dos fiestas temáticas de piratas y de globos, que se celebrarán los viernes 14 y 28, respectivamente. El resto de los días, los niños seguirán con manualidades y juegos. | EÑE

### CARBAJOSA DE LA SAGRADA



#### 'Armadanzas' inaugura la Semana Cultural

Los vecinos de Carbajosa llenaron la plaza del Ayuntamiento para participar en el espectáculo musical infantil que el grupo 'Armadanzas' puso en escena en la noche del pasado lunes para inaugurar la Semana Cultural del Consistorio. | EÑE

### CABRERIZOS



#### Diversión para las mañanas del mes de agosto

Las actividades infantiles organizadas para el mes de agosto por el Ayuntamiento de Cabrerizos han comenzado con una veintena de niños, distribuidos por grupos de edad, que disfrutaron de mañanas divertidas en el Centro Cultural y las piscinas. | EÑE